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事務局報告にかかる議事概要 

 

１ 事務局報告の概要 

（１）教育委員会制度改革について 

    教育総務課長が、平成２６年６月１３日に改正法が成立した教育委員会制度改革について報告
した。 

（委員からの主な意見） 

・教育委員によるチェック機能もあるので、教育委員会会議の内容も変わってくるのか。 

（教育総務課長の説明） 

・今後、法律の内容を精査する必要があるが、現在の議決事項から若干変わる部分も出てくると
思われる。 

 

（２）岐阜県における全国レベルの表彰について 

    教育総務課長が、県内の児童生徒及び岐阜県博物館の学芸員が受賞した全国レベルの表彰につ
いて報告した。 

（委員からの主な意見） 

・岐阜県博物館の学芸員が日本古生物学会論文賞を受賞されたが、どのような内容であったか。 

（社会教育文化課長の説明） 

・鳥類の頭蓋骨の幅から脳の容積を推定する法則を研究されたと聞いている。 

 

（３）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 
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